

ホーひ ルーひ

児童・生徒の
ページ

草野小学校教職員紹介

草野小学校は、平成17年度の人事異動で7人の先生方をお送りし、今年度は6人の先生方をお迎えしました。

人と人との温かな触れ合いが残る緑豊かな飯館村で、子どもたちの幸せのために、星国中校長先生のもと一致団結して頑張つていただきたいと思います。今年度もどうぞよろしくお願いします。



▲草野小学校教職員



▲ゲームで1年生と交流しました

4年1組
男子11人、女子20人の計31人の元気なクラスです



▲4月25日「愛郷活動」

6年1組
男子17人、女子16人の計33人の元気なクラスです。学級の係や委員会などではリーダーシップを発揮して意欲的に活動しています。今年度は、緑

クラブや野球、サッカーのスポーツに所属している児童が多く、大きな学年の子と一緒にになって頑張っています。女子の方が活発ですが、男子も女子に負けず明るく元気に生きています。天馬のようにはばたけるよくなクラスになりました。

天馬のようにたくましい子を自指し、この1年間たくさんのこと学び、天馬のようにはばたけるよくなクラスになりました。女子の数は男子の数の倍ですが、男子もとても元気です。休み時間に野球を始めるのは女子が先。給食をするのは女子が先。教室で将棋をしてお代わりするのは男子が先。虫にやたら詳しい担任だ

ます。力大トムシやクワガタだけではなく、様々な昆虫にはどんな虫や動物がいるか、良く知っています。これからもいろいろな行事で活躍したいと思います。

5年1組
男子17人、女子13人の計30人の元気で素直な子どもたちばかりのクラスです。今年度から高学年の仲間入りをして委員会やクラブ活動で活躍したり、縦割りの清掃班で低学年の子どもたちに優しく掃除の仕方を教えたりしています。先日の「1年生とのお楽しみ会」では、草野小の学校行事や一年生に守ってほしいことを劇にして発表しました。自分たちで脚本を作り、楽しい劇に仕上げるとができました。



▲緑の少年團手帳の交付
次号の担当は、飯橋小学校です。

1年1組
男子11人、女子15人、計26人のびつかぴつかの草野小学校1年生です。一人ひとり元気に返事をして起立し、星國中校長先生から草野小学校の仲間入りを認めていただきました。

子どもたちは、黄色の帽子等の入学祝品を受け取つたり、来賓の方のお話を聞いたりと、立派な入学式にすることができました。初めてのことでも、難しく述べても、がんばる1年生をじつわん応援して下さい。



2年1組
男子9人、女子13人の計18人です。みんなとも元気が良く、仲良く遊んだり勉強したりしています。



2年2組
男子7人、女子8人の計15人で人数は少ないクラスですが、一輪車や竹



3年1組
男子8人、女子13人の計21人のクラスです。運動することがとても好きですが、放課後のランニングのスタートです。花いっぱい運動、緑の羽根募金活動、夏の少年キャンプ、校舎内外の清掃活動、雪掻き活動と少年団員のその後の活躍が楽しみです。



学年と学校行事の紹介

たくさん遊びます。先生と仲良しなって、たくさんお勉強します。お兄さん、お姉さんと仲良しくなって、学校のことをたくさん教えてもらいます。学校と仲良しなって、色々なことにチャレンジする1年生を自指します。

これからも、がんばる1年生をじつわん応援して下さい。

たまごの成長に驚きます。

これからもすこやかに育つていてほしいと願っています。

4月から子どもたちと一緒に過ごしてきて、日々の成長に驚きます。

これからもすこやかに育つていてほしいと願っています。

4月から1年生が入ってきたことで、自分たちはお兄さん、お姉さんなんだと嬉しいかったです。昨年

いじをがんばろう」でいじをがんばろう」で

も嬉しかったです。昨年

にあきらめないで、できな

いじをがんばろう」で

は「1回ダメでも、すぐ

にあきらめないで、できな

いじをがんばろう」で

は「1回ダメでも、すぐ